



# 大淀中だより

学校教育目標 「自主・自律の態度と共生の心を育成する」

京都市立大淀中学校

学校だより

令和6年(2024)4月26日

校長 川上 貴由

祝

## 第50回 入学式 122名の新入生を迎えて

4月9日(火)、  
50回目という節  
目でもある令和  
6年度入学式が  
行われました。

真新しい通学  
服を身に包んだ  
122名の新入

生が、多くの来賓の方々、保護者の方々に見守られ、それ  
ぞれの夢と希望を胸に抱いて入学式に臨みました。生徒  
呼名・校長式辞・来賓式辞のあと、新入生代表の1年3組  
Iさん(美豆小出身)が誓いの言葉を力強く宣誓してくれ  
ました。

### (誓いの言葉)

どこまでも続くように咲きほこっていた河津桜の  
季節をこえ、今日、この大淀中学校へ来ると、校門の  
満開の桜が出むかえてくれました。ようやく迎えた春  
のこの良き日に、私たち新入生は、新しい制服に身を  
つつみ、大淀中学校の門をくぐりました。

本日は、私達新入生のために、このような立派な入  
学式を行っていただき、本当にありがとうございます。

今年は、元日に能登半島地震が起きました。お正月  
ということもあり、旅行へ行っている人や、実家に帰  
っている人が被害にあった例も多かったと思います。

そのような状況の中、被災した人のことを助けたり、  
たがいに支え合ったりする人達を見て、自分も助け合  
いの心や、判断力、行動力をこの大淀中学校でごす  
3年間で身につけ、みんなから愛される人になりたい  
と思いました。

中学校生活では、不安になり迷う事、自分達の力で  
は乗りこえられないこともあると思います。そんな時  
には、教職員の方々、先輩方、地域の皆様、保護者  
の方々の力を貸してください。そして、時には、反抗的  
な態度をとってしまうこともあるかもしれません。そ  
んな時には、温かく、時には厳しいご指導をよろしく  
お願いします。

私たち新入生は大淀中学校の生徒として、ほこりを  
持ち、自分らしく夢に向かって努力し、充実した中  
学校生活を送ることをここに誓います。



### ■令和6年度 学校経営方針■

令和6年度(2024年度)は、新入生122名を迎えて、2  
年生114名、3年生98名、合計334名でスタートしま  
した。昨年度より包括的生徒指導(MLA)に取り組み、生  
徒の集団性が高まってきた。このことをベースにして、  
目指す生徒像を大幅に変更し、育む資質・能力を「読解  
力」「探究力」「表現力」の3つを中心に設定し、今年度  
の教育活動を行っていきます。始業式では、授業を大  
切にすること、積極的に学習することについて話をさせて  
いただきました。生徒と教職員が一丸となって、情熱的で  
「面倒見のいい」「熱い」「愛にあふれた」学校を目指  
していきます。1回目の職員会議では、そのような学校を  
を目指すために、以下の内容で確認いたしました。

#### (生徒・教職員が共に)

- 1 目標に向かい、生き生きと、一生懸命活動している学校
- 2 「学校が好き!」「学校が大切!」と言える学校
- 3 心が通じ合え、信じ合えている学校
- 4 どこよりも「愛」と「絆」で結ばれ、魅力的で、愛着  
が持て、敬愛できる学校

夢と目標に向かって努力する子どもたちを、教職員が一  
丸となって、保護者や地域の皆様と共に、全力で応援したい  
と考えております。今年度も、本校の教育に対しまして、  
ご理解とご協力をお願い申し上げます。

#### 目指す生徒像(卒業時の姿)

- ① 真理を探求する生徒  
進路展望と目標意識の明確化による学力向上
- ② 他者との絆に感謝する生徒  
思いやりの心・やさしい心・あたたかい心を基  
盤にした人権環境の構築
- ③ TPOを正しく判断する生徒  
礼儀・節度・規範意識の高揚と社会常識の習得

#### 目指す教職員像

- ・目指す目標に向かい、「生徒のために」を合い言葉に、  
与えられた責任を、個々に持つ能力を最大限に発揮し、  
果たす教職員集団

- ・チームとして補い合い、高め合う教職員集団
- ・行動ありきの教職員集団
- ・自らの使命・存在意義を示すために、常に自らの課題を明確にし、日々研鑽に励む教職員集団
- ・生徒一人ひとりを大切にし、長所（良さ・特性）を見つけ、伸ばせる教職員集団
- ・目標達成のために、自ら提案し、責任を持って実行する教職員集団

## 子育てに関する相談窓口の案内

子どもや子育てに関するさまざまな悩みについて、以下のような相談窓口が設置されています。

### ◆こども相談24時間ホットライン

TEL 075-351-7834 教育委員会所管

受付時間：24時間 365日

### ◆親と子のこころのホットライン

TEL 075-801-1177 子ども若者はぐくみ局所管

受付時間：9時～16時30分

（火曜日・日曜・祝日及び年始年末は休み）

### ◆ヤングテレfon

TEL 075-551-7500 京都府警本部所管

受付時間：24時間 365日

### ◆こども相談総合窓口

TEL 075-254-8107 教育委員会所管

\*相談内容に応じて、広く子どもに関わる適切な相談窓口を紹介する窓口です。

受付時間：月・火・木・金 10時～20時30分

水・土・日 10時～16時30分

## ◆◆ いじめ対策委員会 ◆◆

本校では、定期的にいじめ対策委員会を開き、いじめの未然防止やいじめ問題に対する組織的な対応に取り組んでいます。ご心配なことや気がかりなことがございましたら、担任・学年の教員にお気軽にご相談ください。以下は、令和6年度「いじめ対策委員会」のメンバーです。

川上貴由 塩見登 真田宗明 長谷川善輝 堀内帝志  
谷弘樹 岡本真刀 小西太二 伊藤律子 古川秀明

## ♪体育館ありがとうセレモニー♪



4月12日（金）から、体育館のリニューアル工事が始まりました。体育館内の倉庫を西側に増設し、新たにトイレ室やシャワー室を完備した設計になります。2月28日の完成を目指して、現体育館の解体工事が行われています。2・3年生では、生徒会主催の“体育館ありがとうセレモニー”と称して、体育館で学年昼食を行ったり、自分たちの想いを体育に文字で直接書き込んだりしました。

## ●● 新入生を迎える会 ●●

4月11日（木）に、新入生と在校生の初めての対面となる「新入生を迎える会」が生徒会主催で行われました。生徒会本部の生徒から、生徒会スローガンや生徒会活動の説明のあと、各部活動から、様々な趣向で部活動紹介が行われました。18日（木）には、部活動の初会合が行われ、新入生を加えた新しいメンバーでの活動が始まりました。27日（土）からは、春季大会が始まります。選手達の活躍を期待しています。



\*学校ホームページでは、カラー版を掲載していますので、そちらでもご覧下さい。

## 「就学援助」及び「総合育成支援教育就学奨励費」制度のお知らせ

京都市では、お子様が市立小・中学校へ就学するにあたり、経済的な理由によりお困りの保護者に対し、学用品費や給食費などを援助する就学援助制度を設けています。なお、市立小学校卒業時に就学援助の認定を受けていた場合、新規の申込は不要です。継続の案内は別途お知らせします。

\*様々なご事情により家計が急変する等、経済的な理由でお困りの場合は、収入状況の悪化がわかるものをご提出いいただくこと等により認定できる場合がある臨時措置を設けています。まずは、学校にご相談下さい。

また、育成学級に在籍しているお子さんのご家庭や、普通学級に在籍し、総合育成学校に通う程度の障害があるお子さんのご家庭に対し、学用品等の一部を補助する総合育成支援教育就学奨励費制度も設けています。

申込みの手続きやご相談・ご質問がある方は学校までお申し出下さい。